MILENIO



01/12/2025 **LEGISLATIVO**



Gaby Osorio presenta 100 logros en su Primer Informe de Gobierno arropada por casi 7 mil asistentes

· El informe integró seis ejes estratégicos y cuatro gabinetes temáticos para exponer avances en seguridad, agua, servicios urbanos, movilidad, género y obra pública

os 100 logros presentados por Gaby Osorio marcaron el eje de su Primer Informe de Gobierno, un recuento estructurado en seis ejes y cuatro gabinetes temáticos que ordenaron la operación del primer año. Ante casi siete mil asistentes, la alcaldesa afirmó que Tlalpan avanza con un "gobierno presente, territorial y resolutivo".

Osorio abrió su mensaje agradeciendo el acompañamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum v de la iefa de Gobierno Clara Brugada. "El apoyo de ambas permite que Tlalpan avance con claridad y rumbo", señaló al subrayar que la coordinación ha permitido llevar obras y servicios a diversas zonas.

Desde el inicio del acto, la diputada local Xóchitl Bravo, coordinadora de Morena, sostuvo que el informe reflejaba "un gobierno que



transforma, no administra". Afirmó que en Tlalpan "los impuestos sí se están convirtiendo en obras, servicios y programas sociales".

Enseguida, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, destacó la importancia constitucional del ejercicio y el momento que vive el país. "Igualdad, salud, agua y oportunidades: eso representa este momento. Por eso digo con claridad: Gaby es una gran

gobernante de un pueblo grande como el de Tlalpan".

Durante su intervención, el secretario de Gobierno César Cravioto enfatizó el ritmo de trabajo de la administración. "Aquí se gobierna resolviendo. Gaby atiende en las mañanas, en las tardes, en las noches y también los fines de semana. Hay un gobierno presente".

En seguridad, Osorio informó una reducción del 24% en delitos de alto impacto respecto al último año de la gestión anterior. Se triplicó el número de patrullas en los cinco sectores y se realizaron 255 sesiones del Gabinete de Seguri-

En agua, destacó la creación del primer Gabinete del Agua y un aumento histórico en fugas reparadas: 5,418 en 2025, un incremento del 156%. Afirmó que se eliminaron prácticas irregulares en el servicio de pipas, reduciendo tiempos de

espera de 60 días a menos de cinco. "El agua es un derecho, no un negocio".

En movilidad, informó operaciones en vialidades como Picacho-Ajusco y Zacatépetl, con un incremento superior al 200% en remisiones de motocicletas irregulares. También se retiraron elementos que obstruían el espacio público.

En género, presentó la creación del primer Gabinete de Igualdad Sustantiva y el fortalecimiento de la Brigada Mariposa, que recorrió 3.780 viviendas. El Centro Justa Hernández Farfán incrementó en 60% la atención. "La igualdad sustantiva se construye con acciones concretas".

En medio ambiente, reportó que Tlalpan pasó del octavo al primer lugar en manejo de residuos, con más de 631 mil toneladas recolectadas y 222 espacios recuperados.

Entre las obras estratégicas proyectadas a futuro, Osorio mencionó la Subestación de Bomberos de Topilejo, el primer teatro público de Tlalpan, la futura Línea 4 del Cablebús y la Utopía del Maíz, proyectos que son posibles reiteró, gracias al apoyo de la presidenta Sheimbaum y la jefa de gobierno Clara Brugada.